
Der Vorsitzende, Ratsherr Arens, erteilt Herrn Pohlmann das Wort. 
Herr Pohlmann erläutert den Anwesenden den Stand der Umsetzung der Altenplanung in diesem 
Jahr (s. auch das allen Mitgliedern des Ausschusses zugegangene Schreiben vom 02.05.2007 mit 
Anlagen). 
Da der Haushalt erst im März 2007 von der Ratsversammlung verabschiedet wurde, konnte die 
für die stadtteilbezogenen Angebote vorgesehene Honorarstelle noch nicht besetzt werden. Auch 
die geplanten erweiterten Bildungsangebote für Ältere konnten aufgrund personeller Engpässe 
beim Kooperationspartner VHS noch nicht umgesetzt werden. 
Der Vorsitzende, Ratsherr Arens, schlägt vor, das Thema nach der Sommerpause erneut auf die 
Tagesordnung zu nehmen. 


